



# BALDRIAN

**Freitag, 20. März 2026, 20.00 Uhr  
Kirche Goldiwil**

**Sein Name ist BALDRIAN. Er ist seit über 30 Jahren als Komiker auf den verschiedensten Bühnen national wie auch international sehr erfolgreich unterwegs. Früher als FLÜGZÜG, seit 11 Jahren solo als BALDRIAN. Nun macht er Halt in Goldiwil und wir freuen uns auf seine «Entschleunigung». Die erste Show, die man über die Krankenkasse abrechnen kann!**





Mein Name ist Thomas Leuenberger. Lange war ich 50% von FLÜGZÜG. Jetzt bin ich auf der Bühne 100% BALDRIAN. «I jufle nüm». Stressen und hetzen ist für Anfänger. Ich nehme mir Zeit, darum habe ich mehr. Dabei kommt mir meine bernische Abstammung und die über 60jährige Langzeitstudie zum Thema «Langsamkeit» zugute.

Der Name ist Programm, denn Baldrian ist ein bewährtes Beruhigungsmittel. Seine Entschleunigungs-Show bietet er als ausgleichende Medizin zum hektischen Alltag an. Der Weg dazu führt nach wie vor über viel Humor und Ironie, gepaart mit eindrücklichen und ausdrucksstarken Flugobjekten. Er entführt sein Publikum in eine Welt von wohlthuender Langsamkeit, farbigem Lichtspiel und schräger, alltagsbezogener Komik. Eine ebenso witzige wie poetische Bühnenshow, die sich als therapeutisch äusserst wirksam erweist und vor allem ein Ziel kennt: die Entschleunigung der Zuschauer.

**Anmerkung von BALDRIAN:**

Entschleunigung ist für alle gut, auch für Sie! Lesen Sie also den ganzen Text nochmals bewusst langsam durch und Sie werden bereits unmittelbar danach von einem wohligh-entspannten Gefühl durchflutet.